

Granma y Ciego de Avila se estrenan con victorias en series de comodines



Granma y Ciego de Avila comenzaron con victorias las series de comodines del campeonato cubano de béisbol ante Villa Clara y Artemisa, respectivamente.

Apoyado en ofensiva de 13 hits y excelente relevo del zurdo Leandro Martínez, el monarca exponente Granma derrotó el martes 5-3 a Villa Clara.

Los Alazanes decidieron el juego con dos carreras en el cuarto capítulo, propulsadas por jonrón de Yoelkis Céspedes ante una recta en la zona alta lanzada por Fredy Asiel Álvarez, quien no estuvo en tarde de gala.

Mientras, Leandro Martínez, quien escaló a la lomita por primera vez como relevista en la serie como relevo del estelar Lázaro Blanco, lanzó tres innings inmaculados para salvar el juego.

Luego de este resultado, ambos equipos viajarán hacia Bayamo, donde el jueves disputarán el segundo duelo en el estadio Mártires de Barbados.

Por su lado, los Tigres de Ciego de Ávila buscarán este miércoles el segundo triunfo

ante Artemisa, luego de ganarles el duelo inicial 8-2.

El receptor Osvaldo Vázquez resultó el más destacado a la ofensiva por los Tigres, al despachar jonrón de tres carreras en el propio primer capítulo y otro en el octavo.

La fase de comodines se desarrolla por segunda ocasión en la Serie Nacional de Béisbol, consta de tres juegos y sale victorioso el primer equipo que logre par de victorias.

Los ganadores de ambos matches se unirán a los cuatro primeros del torneo regular, Industriales, Las Tunas, Pinar del Rio y Matanzas, para disputar la segunda ronda del campeonato.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/144709-granma-y-ciego-de-avila-se-estrenan-con-victorias-en-series-de-comodines>



Radio Habana Cuba